



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

Le 20 décembre 2018

MISE À JOUR - TRAVAUX SUR L'ANCIEN SITE DE L'ÉCOLE GRANT, 2720 CHEMIN RICHMOND, OTTAWA

Le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) souhaite vous tenir au courant de l'évolution des travaux sur l'ancien site de l'école Grant au 2720, chemin Richmond à Ottawa.

Nous vous informerons de l'évolution du projet via le site web de l'Association communautaire Queensway Terrace North.

Le CEPEO annonce que le bâtiment de l'annexe situé en arrière de l'école sera démoli bientôt. Beaucoup d'inquiétudes ont été exprimées dans le passé concernant cet édifice. Les travaux respecteront toutes les normes de démolition des édifices contenant de l'amiante et des matières désignées.

Pour toutes informations, veuillez communiquer avec le bureau de la surintendance des affaires au CEPEO au 613.742.8960 poste 2216.

December 20, 2018

ENGLISH TEXT

UPDATE - WORK ON THE FORMER GRANT SCHOOL SITE, 2720 RICHMOND ROAD, OTTAWA

The Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) would like to keep you informed of the work in progress on the former Grant School site at 2720 Richmond Road in Ottawa.

We will keep you informed via the Queensway Terrace North Community Association website.

CEPEO announces that the annex building behind the school will be demolished soon. Many concerns have been expressed in the past about this building. The work will meet all demolition standards for buildings containing asbestos and designated materials.

For further information, please contact the office of the Superintendent of Business at CEPEO at 613.742.8960 ext. 2216.